



Intendente de Santiago felicitó a Juan de Rosa

□ Mayor General Carol Urzúa elogió el trabajo realizado por la Escuela Popular de Arte Escénico de Quinta Normal

Una nota de congratulaciones por el aporte al desarrollo de la actividad teatral, envió el Intendente de Santiago, Mayor General Carol Urzúa al Director de la Escuela de Arte Popular Escénico de Quinta Normal, Juan de Rosa.

La autoridad estuvo presente en el estreno de la obra "Mama Eugenia", el lunes pasado en el Teatro Cariola. La nota expresa "su agrado por la excelente preparación de los niños. Como de la totalidad de los actores, conjunto que da y transmite una calidad escénica que justifica plenamente la creación de esta escuela cultural".

Las actividades continúan el próximo lunes en la misma sala con la pieza "La Cruz de la Guerra", de Juan de Rosa, un impactante drama en tres actos.

SIN COSTO

El Teatro "Carlos Cariola" y la sala "Alejandro Flores" son cedidas sin costo alguno por la Sociedad de Autores Teatrales de Chile como un aporte al desarrollo cultural artístico, desarrollados en beneficio de los obreros, estudiantes y empleados. Esta tarea ha sido emprendida a través de esta Escuela Popular de Arte Escénico por la citada municipalidad.

La obra "La Cruz de la Guerra" se basa en el drama "Segunda Guerra Mundial" y supone una protesta de las madres y de la juventud del mundo contra la guerra. La entrada es libre.



Raquel Ferreira y Juan de Rosa, profesora y creador, respectivamente de la Escuela Popular de Arte Escénico de Quinta Normal, que el lunes presentó "Mama Eugenia".

Intendente de Santiago felicitó a Juan de Rosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Intendente de Santiago felicitó a Juan de Rosa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)